

Hermosas Chavalas Desnudas con Collares de Rubíes

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 2-10-2012 1:51:42

Hermosas Chavalas Desnudas con Collares de Rubíes en el Cuello, En un Salón con Grandes Cuadros con Fotografías del Jesús del Gran Poder de Sevilla, entre Frascos de Formol con Cerebros Humanos sobre Pedestales de Oro, y entre Grandes Macetones Barrocos llenos de Rosas Negras.

Danaides exquisitas y exuberantes Afroditas, gacelillas de armiño,
Cisneas bellezas de escándalo sublime, flores de madre selva,
Niñatillas con labios de cereza, púberes muchachitas
De tetillas pequeñas o de grandes pezones.

Proserpinas majestuosas de pubis depilados, de tiernos coñitos,
Bacánticas Helenas de Troya, con Troya incendiada,
Magníficas Semíramis de ojos de violeta, estatuillas finas,
Muchachitas con olor a limones y a fresas, Evas soberbias.

Débiles tallos de azucenas, Oh rosas, que desnudas parecen la plenitud del día,
Atardeceres de labios de copas de rubíes, noches perfumadas de resedas,
Panteras dionisiacas más hermosas que el sol. Lunas de perfume sublime.

Lunitas de nieve aromada con mentas. Muchachitas de luz y de sombra.
Bajo el Jesús Nazareno con su túnica violeta, con las manos sublimes,
Coronado de espinas, zaherido y zaherido, quejumbroso, suspirando.

Porque los que no creen en Dios no tienen cerebro.
Y porque Hannibal Lecter se cortó la mano
Antes que hacer daño a su amada Claríssssssss.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Hermosas Chavalas Desnudas con Máscaras de Cerdo y con Hoces Comunistas en las Manos, En un Salón con Grandes Cuadros con Fotografías del Jesús del Gran Poder de Sevilla, entre Frascos de Formol con Cerebros Humanos sobre Pedestales de Oro, y entre Grandes Macetones Barrocos llenos de Rosas Negras. Y Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, en una Danza Demencial con las Chavalas.

Las cerdas se mueven desollando el aire con sus hoces,
Quisieran cercenar el cuello de un chavalito, o sajarle los ojos,
O arrancar el colgajo genital que pende de los putos de escándalo,
En una orgía de cerebros en formol recién hecha la autopsia.

Exhalan las rosas su perfume elegíaco, brutalmente negras,

En los grandes macetones barrocos, y los cerebros parecen
Estar pidiendo el bisturí para que les corten el cuerpo calloso
Y mientras, Un Jesús Nazareno, bellissimo y torturado,

Tiene que soportar la piara de cerdas y los putos cochinos
Que bailan una danza de afiladas cuchillas curvas. Salvajes.

Y soportar la carne nívea, y los pezones al aire, y las máscaras asquerosas.

Y quisieran las hoces cortar labios y glandes, clavarse en unos ojos
Lilas como un firmamento de soles verdes. O rasgar la carne morena.

¡¡¡¡¡Y que el buen Jesucristo, arañado y deforme, soberbio en su grandeza,
Tenga que aguantar el escarnio grotesco de una piara de marranas

Y la manada de niñatos arcángeles, desnudos para el teatro,

Y que los cerebros no se pudran en su formol al noventa por ciento recién extraídos¡¡¡¡¡.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.